



# Assemblée Générale

## PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE DISTRICT SEINE ET MARNE 18 juin 2024

Le 18 juin 2023, à 20h00, s'est tenue l'Assemblée Générale Elective du District 77 de Football, Salle de l'Entre-Deux-Parcs à Lésigny.

Il a été établi une feuille d'émargement signée par tous les membres présents. Celle-ci est annexée au présent procès-verbal.

### Ouverture de l'AG par le Président

Bonjour à toutes et à tous,

Merci d'avoir répondu présent à notre invitation.

Nous sommes donc réunis ce soir, à une période un peu inhabituelle, pour **l'Assemblée Générale Ordinaire Elective** du District Seine et Marne de Football.

Cela devient désormais une habitude, nous y prenons goût, je tiens à remercier très chaleureusement **Monsieur Michel PAPIN – Maire de LESIGNY**, pour la mise à disposition de ses installations afin de nous permettre de vous réunir ce soir.

Avant de lui passer la parole, je souhaite également remercier les personnalités qui nous font l'honneur d'être parmi nous ce soir :

- **Bouchra FENZAR-RIZKI** - Vice-Présidente du Conseil Départemental chargée des Sports
- **Lilian BEAULIEU** - Pôle Sport du conseil départemental 77

Je passe la parole à Monsieur le Maire de LESIGNY qui va nous dire quelques mots.

### Intervention de Monsieur Michel PAPIN – Maire de LESIGNY

La salle habituelle n'étant pas disponible aujourd'hui, nous vous accueillons dans cette salle qui, bien qu'un peu moins agréable, est régulièrement utilisée pour nos manifestations.

En cette année olympique, nous vous confirmons que Lésigny est une ville sportive, j'en veux pour preuve la labellisation Lésigny « Terre de Jeu ».

Notre lien avec le Foot est aussi très fort, comme peut vous le confirmer le Président du club local, qui utilise aujourd'hui le nouveau terrain synthétique, inauguré il y a moins d'un an.

Je suis encore une fois heureux de vous accueillir et vous souhaite une belle Assemblée Générale.

## **QUORUM**

Je vais tout d'abord vous confirmer que le Quorum étant d'ores et déjà atteint, notre Assemblée Générale peut donc valablement se tenir.

Comme à l'accoutumée, afin de permettre aux derniers retardataires de rejoindre, notre Commission de Surveillance des Opérations Electorales nous informera du décompte précis du nombre de clubs présents ainsi que du nombre de voix correspondant juste avant le 1<sup>er</sup> vote.

**Je déclare donc ouverte cette Assemblée Générale Ordinaire Elective du District de Seine et Marne de Football.**

- Nombre de Clubs présents ou représentés : 74 sur 159 soit 46.54%
- Nombre de voix correspondant : 1680 sur 2504 soit 67.09%

Je passe la parole à **notre Secrétaire Générale** qui va vous présenter la Commission de Surveillance des Opérations Electorales.

## **Présentation de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales**

**Président :**

- M. Bernard SALE

**Membres :**

- Dominique CHATELLIER
- Jean-Pierre DEMENGEL
- Pascale GODEFROY
- Lionel INJAY
- Colette MARQUES
- Julio MARQUES

L'année 2024 aura malheureusement vu la disparition d'êtres qui nous sont chers, c'est pourquoi, je vous propose d'observer quelques instants de recueillement en leur mémoire.

Merci de votre attention.

Je passe la parole à notre Secrétaire Générale afin qu'elle puisse vous rappeler **l'Ordre du Jour** de notre Assemblée :

- **Approbation du Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 21/10/2023 (mis en ligne le 10/11/2023)**
- **Allocution du Président du District**
- **Allocution des personnalités présentes**
- **Présentation des modifications statutaires résultant des dispositions votées lors des Assemblées Générales FFF des 16/12/2023 et 08/06/2024 (information des membres)**
- **Informations financières**
- **Informations sur la vente des bâtiments de Melun et le déménagement vers de nouveaux locaux**
- **Rappel évolutions sportives 2024/2025**
- **Questions écrites des Clubs**
- **Élection du Comité de Direction du District pour la période 2024/2028**
- **Clôture de l'Assemblée**

### **Approbation du Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du 21/10/2023**

Je vous rappelle que celui-ci a été publié sur le site du District le 10/11/2023.

**VOTE N°1**    **Pour** : 1618 voix soit 96,31%

**Contre** : 62 soit 3,69%

### **Allocution du Président**

Monsieur le Maire,

Madame la Vice-Présidente du Conseil Départemental chargée des Sports,

Mesdames et Messieurs les Présidents,

Mesdames et Messieurs les Représentants des Clubs,

Mesdames et Messieurs,

Je vous remercie, une nouvelle fois, d'être présent à cette Assemblée Générale, qui se tient à une période inhabituelle pour nous tous, au mois de juin, un soir de semaine, pendant une compétition européenne majeure, ce qui n'est, je vous l'accorde, pas très facile.

La raison de la planification de cette Assemblée Générale en fin de saison est la conséquence de l'organisation de l'Assemblée Fédérale Élective qui se tiendra au mois de décembre prochain et de l'obligation qui nous est faite de respecter un rétro planning statutaire entre cette AG de la FFF, celle de de notre Ligue et la nôtre.

Vous l'aurez donc compris, nous avons pris l'option de vous réunir ce soir avant l'été afin d'éviter d'avoir à le faire en plein mois d'août, ce qui aurait, sans nul doute, posé quelques problèmes ...

Cela étant, je vous confirme que la traditionnelle Assemblée Générale du mois d'octobre se déroulera bien à cette période, je peux même vous annoncer que ce sera le 19/10, afin de vous présenter le rapport moral et bilan financier complet 2023/2024, car la saison se termine officiellement au 30/06.

C'est vrai que je le répète systématiquement, mais votre présence ce soir est importante car elle témoigne de l'intérêt que vous portez au développement du District, mais aussi parce qu'il s'agit de la dernière Assemblée de la mandature et que vous aurez, en fin de réunion, à élire le nouveau Comité de Direction pour l'exercice 2024/2028.

Merci également une nouvelle fois aux personnalités qui nous font l'honneur ce soir d'être parmi nous. J'imagine qu'elles sont beaucoup sollicitées et leur présence marque l'importance accordée à notre Football Départemental et nous pouvons en être fiers, personnellement je le suis !

Alors, en cette fin de mandature, permettez-moi de revenir rapidement sur quelques faits marquants et les principales actions que nous avons mises en place au cours des 4 saisons écoulées.

Tout d'abord, sachez que nous nous sommes attachés à exercer notre mission avec implication, avec la plus grande rigueur possible et toujours avec le désir de bien faire pour servir l'intérêt général.

Beaucoup de travail a été effectué même si je sais qu'il en reste aussi beaucoup à faire.

Depuis 8 ans, nos effectifs ont connu une évolution globale de 15%, ce qui représente une augmentation de 7200 licenciés, sachant qu'une augmentation de 13% a été enregistrée au cours des 3 dernières saisons.

Nous sommes aujourd'hui pratiquement 49 000 licenciés, ce qui est le record absolu pour notre District.

La plus grosse progression se situe au sein du Foot Animation avec 17,5% de licenciés supplémentaires en 3 ans chez les garçons et surtout un chiffre plus que doublé chez les féminines avec 52%.

C'est une réelle satisfaction car cela souligne la bonne santé du football en général et du football départemental en particulier et cela traduit aussi la qualité du travail effectué au sein des clubs, même si cela soulève désormais des difficultés, comme l'encadrement et la disponibilité des installations.

Le fil conducteur que nous nous sommes fixés pour vous accompagner au mieux dans votre quotidien aura reposé au cours de cette mandature sur des actions visant à faciliter votre structuration.

Comme vous vous en êtes aperçus, conscient que ce dispositif facilite votre organisation depuis 8 ans et permet à des jeunes d'accomplir une mission d'intérêt général, nous avons augmenté de 20% notre agrément collectif « Service Civique » afin de pouvoir satisfaire le plus grand nombre de clubs.

Le début de cette mandature a aussi connu une période inédite avec l'épidémie COVID-19 qui a perturbé tous les repères que nous avions.

Une fois qu'elle a été derrière nous, après l'aide financière versée au prorata du nombre de licenciés pour faciliter la reprise, nous avons mis en place un plan global d'accompagnement spécifique reposant, par exemple, sur la dotation de tablettes, la prise en charge de modules de formation et la fourniture de kits équipements pour l'organisation de vos tournois, l'objectif étant d'aider à relancer l'activité Football Départemental.

D'ailleurs, face au succès de cette opération, nous avons décidé depuis de pérenniser chaque saison cet accompagnement, que nous avons appelé le Fonds d'Aide au Football Seine et Marnais, tout en menant en parallèle des actions spécifiques comme l'opération « mini-buts » qui a permis aux clubs qui le souhaitaient d'acquiescer cet équipement avec une réduction de 80%.

Plus globalement, nous avons aussi pris l'option d'accompagner les actions des clubs visant à développer la pratique du football sur le territoire, que ce soit, par exemple, dans le cadre du FUTSAL, du Foot à l'école avec les diverses conventions / partenariats signés avec l'Éducation Nationale, ou bien dans le cadre de la mise en place des Nouvelles Pratiques, de la pratique pour tous et du Football Adapté.

Bien entendu, tout ce travail a pu être réalisé dans le respect d'un indispensable équilibre économique, mais je vais laisser à notre Trésorier Général le soin vous dresser un bilan plus précis de la situation de nos charges et nos produits.

Pour terminer, je suis en mesure de vous annoncer que nous sommes en passe de faire enfin aboutir le dossier de vente de nos bâtiments actuels de Melun et la reprise de nouveaux locaux beaucoup plus adaptés à notre besoin.

Il nous aura fallu 4 années, beaucoup de persévérance et d'énergie pour arriver au résultat escompté.

Mais là-aussi, je vais laisser le soin à Jean-Marie RENAUD de faire un point détaillé sur ce dossier dans quelques minutes.

Je ne voudrais pas finir mon allocution sans saluer tout le travail que vous faites quotidiennement au sein de vos clubs pour que les jeunes, les moins jeunes, les garçons et les filles puissent pratiquer le Football en Seine et Marne, progresser, se faire plaisir et s'épanouir.

S'engager, prendre des responsabilités est aujourd'hui difficile. Cela requiert de la lucidité, du courage et beaucoup d'implication. Sincèrement merci pour votre dévouement.

Je tiens aussi à adresser mes remerciements à tout mon Comité de Direction pour son investissement, pour nos échanges parfois passionnés, pour sa volonté de bien faire, sans oublier tous les bénévoles, les commissaires, les techniciens, les délégués, les arbitres ainsi que tous nos salariés pour leur concours au bon fonctionnement du District.

Soyez assurés de mon total investissement et de ma volonté à diriger le District avec tout le courage nécessaire et surtout beaucoup d'humilité.

Merci de votre attention.

### **Allocution des personnalités présentes**

Je passe à présent la parole à Mme Bouchra FENZAR-RIZKI

### **Intervention de Mme Bouchra FENZAR-RIZKI**

Bonsoir à tous,

Je représente ici le Président du Département M. PARIGI.

Merci M. le Maire pour le prêt vos équipements, le choix du sport est un engagement politique fort.

Je suis ici pour vous affirmer le soutien du Département à vos côtés, qui se concrétise par le lien d'un partenariat signé avec votre Président et le choix d'un sport dynamique sur le territoire. Partenariat signifie aide financière mais en contrepartie l'atteinte de certains objectifs, qui sont tenus.

Le sport doit être ouvert à l'ensemble des Seine et Marnais et deux axes sont à privilégier :

- Le sport pour les porteurs de handicap = tout porteur de handicap doit pouvoir trouver une pratique sportive dans un rayon de 10 kms maximum. La Seine et Marne est un département pilote sur cet axe.
- Le sport scolaire = axé sur les Collèges, soit 100% des élèves, avec la création de classes sportives départementales, nouveau dispositif avec lequel 26 classes se sont ouvertes (4 en football) en plus des sections sportives déjà existantes.

Conscient de tout le travail que vous faites, nous cherchons en permanence comment vous accompagner au mieux dans vos actions.

Merci de votre attention.

**Présentation des modifications statutaires résultant des dispositions votées lors des Assemblées Générales FFF des 16/12/2023 et 08/06/2024**

Notre Secrétaire Générale va vous informer des modifications statutaires votées lors des AG FFF de 12/2023 et 06/2024 qui concernent le District.

### **Statuts FFF**

Modifications liées à la promulgation Loi sur le Sport de mars 2023.

### **Statuts-Types des Districts**

Les Statuts du District vont intégrer les modifications votées lors des AG Fédérales

### **Règlements Généraux FFF**

- Création Licence FUTNET
- Création Licence Foot Santé
- Président de Club
- Départ d'un joueur dont le club est issu d'une fusion
- Mutés supplémentaires lors du départ des joueuses (+ mêmes dispositions en FUTSAL)
- Double sur classement (U17)
- Mineurs isolés
- Participation à 2 matchs en 2 jours

### **Règlement Disciplinaire**

- Affaires soumises à instruction

### **Statut de l'Arbitrage**

- Les Jeunes Arbitres et Très Jeunes Arbitres
- Création d'une Commission Fédérale du statut de l'Arbitrage

### **Statuts des Educateurs**

Mise à jour du chapitre suite à la Réforme de la Formation des éducateurs

## Informations Financières

L'exercice comptable n'étant pas clos, notre Trésorier Général va dresser une synthèse de la mandature écoulée puis donner quelques tendances sur notre compte de résultat 2023/2024.

Monsieur le Président,

Mesdames, Messieurs les représentants des clubs et chers amis,

Dans un premier temps, je vais vous présenter un Compte de Résultats du District Seine et Marne de Football **estimatif** pour la saison 2023-2024, puisque celle-ci n'est pas encore close. La clôture des comptes aura lieu au 30 juin 2024. Tous les éléments finaux vous seront fournis pour la prochaine Assemblée Générale qui se tiendra en Octobre 2024.

Dans un second temps, je vous présenterai deux bilans sur la mandature 2020-2024 :

- Les comptes de résultats
- Les Aides aux Clubs et les Effectifs Licencié(e)s

### Premier document

#### **Estimation du Compte de Résultats 2023-2024**

**Charges** : nous observons sur le total des charges une augmentation de **9,26%** par rapport au prévisionnel fourni lors de l'Assemblée Générale du 21 octobre 2023, un prévisionnel que nous avons voulu prudent à cette époque.

Cette augmentation s'explique par quatre points importants.

- Plus d'achats de dotations et récompenses supplémentaires que nous avons pu fournir aux clubs sous différentes formes :
  - Packs Tournoi, Tablettes, Formations PSC1,
  - Sections sportives, Para-Foot, Futsal, Futnet, Foot en Marchand, Foot à l'école,
  - Finales Départementales : e-Coupe, Challenges Foot Animation, Critériums à 8 Féminines (15, 18, Seniors) et 55 ans masculin, Seniors Féminines à 11, jeunes, Seniors, Anciens à 11 également, Futsal Féminin et Masculin.
- Au niveau énergie, nous n'avons pas été épargnés par les augmentations tarifaires des différents prestataires.
- Au niveau des Taxes Foncières sur les bâtiments de Melun pour lesquels nous nous étions basés sur une vente plus rapide (6 mois) alors que cela a pris la saison complète.
- Les rémunérations des différents formateurs externes, plus nombreux et sur un volume plus important cette saison.

**Produits** : nous observons sur le total des produits une augmentation de **9,96%**, toujours par rapport au même prévisionnel.

Cette augmentation s'explique par deux points importants.

- Une évolution très conséquente des licencié(e)s dans vos clubs et donc au sein du District (de 45 106 à 48 938, soit +8,5%), ce qui induit une augmentation des parts fixes et modulées qui nous sont reversées par la Ligue, mais aussi une augmentation des engagements d'équipes.
- Des Subventions également en augmentation et surtout dans le secteur du partenariat grâce à la mise en place d'une nouvelle stratégie de recherche

Je tiens à vous rappeler que nous ne sommes que sur une **ESTIMATION** du Compte de Résultats. Celle-ci nous montre une augmentation, aussi bien du côté des Charges que des Produits, sans toutefois avoir un écart trop important par rapport au prévisionnel.

### Deuxième document

#### **Bilan des Comptes de Résultats sur la mandature 2020-2024**

Le bilan démontre que l'évolution des Charges et des Produits est en lien avec la progression du nombre de licencié(e)s. Comme vous pouvez l'observer, les trois premières saisons de la mandature reprennent les chiffres réels qui vous ont été présentés et que vous avez approuvé lors des AG précédentes.

Les Charges ont été contenues sur la mandature, sachant que la Saison 2020-2021 correspond à la période COVID, donc inférieures aux autres saisons. La saison 2023-2024, qui elle est estimative, montre que nous sommes dans une progression saine et sans excès.

Il est également à noter que le suivi financier mensuel que nous avons mis en place depuis 1 saison ½, lors de mon arrivée au poste de Trésorier au côté de Patrick POIX, qui m'a passé le témoin de fort belle manière, n'a été possible que grâce au travail important de notre comptable, Christine PARCET. Ce pilotage nous permet de suivre et d'affiner mois par mois le Compte de Résultats, afin de ne pas avoir de mauvaise surprise en fin d'exercice.



## Bilan du Mandat - Compte de Résultats



Etat des Comptes	Saisons	Charges	Produits
Réel	Saison 2020 - 2021	922 033,00 €	930 921,00 €
Réel	Saison 2021 - 2022	1 088 456,00 €	1 095 234,00 €
Réel	Saison 2022 - 2023	1 221 023,00 €	1 230 495,00 €
Estimé	Saison 2023 - 2024	1 237 673,00 €	1 245 646,00 €

### Troisième document

#### Bilan des Effectifs et des Aides aux Clubs sur la mandature 2020-2024

Comme nous pouvons le constater, les effectifs licencié(e)s ont progressé de saison en saison, pour arriver à un record historique depuis la réunification avec **48 938** licencié(e)s.

Sur cette mandature, les aides aux clubs ont été orientées sur les points, ci-dessous.

- Aide COVID (Fond de Solidarité) → Aide à la reprise après COVID Saison 2020-2021.
- Remboursements d'engagements Coupes et Foot Animation → Idem.
- Prise en charge des Services Civiques.
- Fourniture de tablettes pour FMI.
- Remises de Kits Pédagogiques.
- Remises de Packs pour Tournoi (Futsal ou Extérieur).
- Remises de Packs Para-Foot, Futnet, Foot en Marchant, e-Coupe, Foot à l'école, etc...
- Formations PSC1 pour les dirigeants.
- Opération Mini-Buts

Sur la mandature 2020-2024, les aide versées aux clubs s'élèvent au total à **252 372,00 €**.



## Bilan Aide aux Clubs



Saisons	Effectifs	Aide Clubs
Saison 2020 - 2021	35 674	84 752,00 €
Saison 2021 - 2022	42 693	48 640,00 €
Saison 2022 - 2023	45 106	54 400,00 €
Saison 2023 - 2024	48 938	64 580,00 €

## **Remerciements**

Je voudrais tout d'abord faire part de mes remerciements au Comité Directeur du District pour m'avoir confié cette tâche et de m'avoir donné toute sa confiance, à notre directeur, Nicolas MAKSYMIUK et à l'ensemble des salariés administratifs et techniques, avec qui j'ai entretenu d'excellentes relations.

Également, un remerciement tout particulier à Christine PARCET, notre comptable, pour ses compétences, son travail et sa disponibilité.

Merci à tous pour l'attention que vous avez bien voulu m'accorder lors de ces présentations et vous souhaite une bonne fin de saison, mais aussi de bonnes vacances avant la reprise de la prochaine saison.

## **Informations sur la vente des bâtiments de Melun et le déménagement vers de nouveaux locaux**

Je passe la parole à Jean-Marie RENAUD - Président Délégué du District qui va faire un point précis sur ce dossier.

Bonsoir à tous,

### Vente des bâtiments de Melun

Ce dossier nous a beaucoup occupé sur cette mandature. Pour rappel, le projet de cette vente a été validé par l'Assemblée Générale en novembre 2019.

Le projet proposé par notre acheteur a été contrarié par le recours d'une voisine qui l'a obligé à revoir 2 fois son dossier pour que celui-ci soit définitivement accepté. La signature de l'acte définitif est fixée au 2 juillet prochain.

### Déménagement vers de nouveaux locaux

Ces nouveaux locaux de 170 m<sup>2</sup> vont se situer au MEE sur SEINE. Le bail est en cours de rédaction et nous attendons la date de signature. Quelques travaux d'aménagement vont être nécessaires, leur coût a été estimé et la somme provisionnée. Dans le meilleur des cas, l'emménagement ne pourra pas avoir lieu avant courant septembre.

Merci de votre attention

## **Rappel évolutions sportives 2024/2025**

Nous avons souhaité profiter de cette Assemblée pour vous rappeler les évolutions liées à la pratique qui vont voir le jour en 2024/2025.

Intervention de Nicolas MAKSYMIUK - Directeur Administratif

- Création d'un Critérium U17 / U15.
- Mise en place du Championnat U15 D1 (point sur les engagements à date).

Intervention de Lionel VENIANT - Président de la Commission Foot Animation

- Création d'un nouveau Challenge « Foot Passion »

### **Questions écrites des Clubs**

Philippe COLLOT précise que le District n'a pas reçu de questions écrites, mais propose à l'assemblée de répondre à d'éventuelles autres questions.

Question concernant la possibilité qu'une équipe U15 à 11 puisse compter dans les obligations des clubs.

Réponse apportée : cette équipe pourra effectivement remplacer une des équipes de jeunes nécessaires aux obligations.

### **Election du Comité de Direction du District pour la période 2024/2028**

A présent, nous allons passer à la dernière partie de notre Assemblée qui concerne l'élection du Comité de Direction pour l'exercice 2024/2028.

Je passe la parole à notre Directeur Administratif qui va animer cette partie, compte-tenu du fait que je présente une liste à vos suffrages.

### **Intervention de Bernard SALE - Président de la Commission de Surveillance des Opérations Electorales**

Il précise que celle-ci s'est réunie 2 fois :

- Le 21 mai pour l'ouverture des plis = 1 seule candidature « Performance Foot 77 »
- Le 24 mai pour vérifier le contenu de la liste vis-à-vis des conditions générales d'éligibilité.

Et que rien n'est à signaler. La Commission valide donc la candidature présentée.

### **Intervention de Philippe COLLOT - Tête de la Liste « Performance Foot 77 »**

Je vais donc vous présenter la liste que je vous propose de conduire pour la mandature 2024/2028 et qui sera soumise à votre approbation dans quelques minutes.

Avant cela, j'aimerais remercier très sincèrement tous les membres qui ont fait partie du Comité de Direction au cours de l'exercice 2020/2024, pour leur disponibilité, leur investissement et leur participation aux travaux réalisés.

J'adresse également une amicale pensée à Dominique, Orlando, Pascal et Patrick qui ne vont pas poursuivre l'aventure pour des raisons de départ en province ou de disponibilités.

La nouvelle équipe sera composée de femmes et d'hommes enthousiastes, investis et désireux de s'engager pour servir l'intérêt général.

Je vais donc la nommer :

Jean Marie RENAUD (Président Délégué sortant)  
Ludovic VANTYGHM (Vice-Président sortant)  
Cédric GUILLOSO (Vice-Président)  
Jean-François DIDIER (Secrétaire Général)  
Gérard VIVES (Trésorier Général sortant)  
Monique MACHO (Secrétaire Générale Adjointe)  
Jean-Paul PEYRIN (Trésorier Général Adjoint sortant)  
Isabelle CHILARD (Membre Féminines)  
Bernard MARMION (Membre Arbitre sortant)  
Abdelhak RAJI (Membre Éducateur)  
Pierre BILLARD (Membre Médecin sortant - Médecin du Sport et Médecin Urgentiste)  
Christiane CAU (Membre)  
Dominique DA ROCHA (Membre)  
Franckie OLD MESSAOUD (Membre)  
Farid RAACH (Membre)  
Gilles TANNIER (Membre sortant)  
Laurent HERPE (Membre sortant)

Si vous nous **accordez votre confiance**, 7 orientations majeures vont guider notre quotidien et les actions opérationnelles que nous mettrons en place. Elles sont dans la continuité des travaux déjà engagés mais l'actualité qui est la nôtre aujourd'hui nous incite à poursuivre dans ce sens.



L'équipe est prête à relever le défi avec humilité, conviction, persévérance et toujours au bénéfice du collectif.

**VOTE N°2 :**                    **Pour** : 1560 voix soit 95,01%                    **Contre** : 82 soit 4,99%

Je vous remercie de votre confiance et vous assure que nous sommes prêts à relever ce nouveau challenge.

### **Clôture de l'Assemblée**

Avant de clôturer notre Assemblée, j'aimerais profiter de votre présence pour mettre à honneur 2 personnes qui ont beaucoup donné au Football Départemental.

Pascale et Dominique GODEFROY vont nous quitter car ils ont fait le choix de partir en province. Nous les remercions chaleureusement pour leurs actions au profit du Football Seine et Marnais.

Tous les points à l'Ordre du Jour ayant été abordés, Philippe COLLOT procède à la Clôture de l'Assemblée Générale et invite les participants à se rapprocher de l'espace réservé au partage d'un moment de convivialité.